

DRAGO NEWS

Journal apériodique d'information sur les terres connues – N°9 – Page 1

Quatre jours et demi de festivités ont marqué la dixième fête nationale de Dragonium avec, en point d'orgue, un spectacle de cirque impressionnant.

ÉBLOUISSANTE !

S'il fallait résumer la fête nationale de cette année, il n'y aurait pas assez de superlatifs.

Le public était unanime, dimanche soir, au bal de clôture de la dixième fête foraine organisée comme tous les ans pour célébrer la fête nationale le 28 septembre. Pas un ne trouvait à redire, malgré quelques aléas ayant entraîné des retards sans gravité. Un banquet final inimaginable de plus de 9000 plats a été dressé à Monaria a permis à chacun d'ouvrir les quelque 4600 cadeaux remportés au cours de la semaine.

On a pu noter que les princesses Birgit et Morrigan, comme il est d'usage en pareille occasion, sont venues se mêler à la foule avec leurs gardes, mais sans leurs sénéchaux. Malgré l'ambiance festive, elles ne se sont pas adressé la parole.

 Tourte aux champignons (264)	 Bouillabaisse (133)	 Saumon grillé aux pommes dauphines (20)	 Ravioles pancetta et parmesan (18)	 Lait de poule (45)	 Potée au chou (222)	 Œufs de trinaçon (610)	
 Cadeau surprise [LQR] (67)	 Chope de bière (56)	 Chocolat rond praliné (110)	 Saucisse grillée (379)	 Bœuf bourguignon (110)	 Lard aux champignons (144)	 Pizza aux champignons (3)	 Terrine de poisson (63)
 Gâteau des 10 ans au chocolat (50)	 Gâteau d'anniversaire au chocolat (71)	 Soupe au chou (244)	 Marron glacé (24)	 Bouteille de jus de raisin (381)	 Côte de porc grillée (32)	 Galette des rois (2)	 Lard fumé (16)
 Crevettes et tartare de tomate à l'ail (14)	 Chocolat fourré ganache (73)	 Hachis parmentier (207)	 Pomme au four (665)	 Soupe consistante (173)	 Pizza aux crevettes (3)	 Gâteau des 10 ans aux fruits exotiques (50)	
 Bruschetta (38)	 Jambon rôti (1117)	 Potée aux champignons (627)	 Tarte aux pommes (548)	 Gâteau d'anniversaire aux fruits (83)	 Lasagnes à la bolognaise (3)	 Bouteille de jus de pomme (396)	
 Poisson à la tomate (181)	 Pain perdu (37)	 Bœuf aux carottes (85)	 Brochette de crevettes (13)	 Pot de mayonnaise (51)	 Steak grillé (299)	 Chocolat à la noisette (95)	 Lard grillé (47)
 Spaghetti à la bolognaise (6)	 Petits fruits des bois à la crème chantilly (41)	 Tomate farcie (125)	 Omelette aux truffes (4)	 Sanglier rôti (114)	 Bouteille de vin (756)	 Dinde aux légumes (56)	 Rhum (2)

— Le festin aux 9000 plats —

Éblouissante ! (suite)

Plus tôt dans la journée, l'installation du train fantôme ayant connu quelques problèmes mécaniques, son inauguration a été décalée d'une demi-heure. Les participants ont alors pu visiter cette nouvelle attraction et, malgré le déraillement d'un wagonnet vite remis d'aplomb, il n'y a eu aucun mort de peur. Quelques améliorations sont attendues pour l'année prochaine.

La veille, la population a pu s'émerveiller devant un spectacle de cirque exceptionnel. Pas



moins de onze numéros se sont succédé avec des animaux dressés, certains jamais rencontrés : zèbres, fennec, girafe ou kangourou (voir photographies ci-contre). On aura pu admirer également un duo de dragons noir et mauve, un pélican qui sait compter, une veuve noire, un phoque et un monstre du Loch Ness.

Gazou le clown était bien sûr de la partie avec ses habituelles facéties pour faire rire les enfants et les parents.

Là encore, Birgit et Morrigan ont fait au peuple de Dragonium l'honneur de leur présence. Selon le protocole décidé, leurs loges ne devaient pas être diamétralement opposées pour ne pas se faire face. Elles ont donc été placées de trois quarts l'une par rapport à l'autre. Toutes les deux ont beaucoup apprécié les performances des artistes, si l'on en croit leurs applaudissements nourris et chaleureux.



Le spectacle de tous les records a duré pas moins de 5 heures et 20 minutes et s'est terminé un peu après 2 heures du matin sur un émouvant hommage aux disparus de Dragonium depuis ces dix dernières années.

Il peut être revisionné ici : <https://www.dragonium.net/forum.php? sujet=8694>

La fête foraine a également permis à certains de montrer leur force ou leur agilité dans les traditionnelles épreuves du tir à la corde, de la course en sac et du tir au but. Entre bains de boue forcés et poteaux sortants, tout le monde a bien ri.

Les cinq pensionnaires de la mini-ferme, dont Rudolphe, l'unique renne au nez rouge, ont pu être nourris et ont trouvé chacun un nouveau propriétaire. Les heureux gagnants ont pu témoigner de leur chance en annonçant à tous leurs magnifiques cadeaux, ouverts juste avant le bal de clôture : parmi les milliers de boîtes, on a pu apercevoir un autre renne, un dragon noir, une cinquième patte, cinq livres rares et anciens, des dizaines de cornets de glace, des matériels Super Arme de siège, un dracoliche unique, un coupon de 500 gemmes, des plumes de phénix de toutes les couleurs, des dizaines de potions de grande valeur et des dizaines de nouvelles peluches rares, toutes plus belles les unes que les autres (voir ci-contre).



209 cadeaux n'ont pas été ouverts, ils seront remis en jeu prochainement. Quelle chance !

Vivement l'année prochaine !

Ils ont brillé par leur absence

Mais où étaient donc Gaspard et Kirim lors de la fête nationale ? Cette question a traversé les esprits en ne les voyant pas en compagnie de leur princesse respective, ni lors du spectacle de cirque, ni lors du bal de clôture, étape pourtant traditionnellement obligatoire pour les dirigeants de Dragonium.

Il est vrai que Birgit et Morrigan ont bien grandi et qu'à présent, on voit en elles les futures reines plus que les fillettes que l'on a ramenées de Fesne-Ouest il y a quelques années. Faut-il y voir un signe d'émancipation ? Selon nos informations, ce sont toujours eux qui dirigent les troupes des princesses et l'animosité entre elles n'est pas près de s'arrêter. La preuve en est qu'elles ne se sont pas adressé la parole pendant la fête nationale.

Que deviendraient les sénéchaux, alors, si les princesses étaient couronnées, ce qui arrivera tôt ou tard ? Affaire à suivre de près.

Menaces

Au lendemain du départ de la fête foraine, un étrange message anonyme est parvenu à la rédaction de DragoNews. Nous avons choisi de vous le diffuser tel quel.

« Puisque j'ai été refoulée de votre train fantôme minable, je vais vous montrer ce qu'est une vraie fête. Vous allez le payer cher. Préparez-vous, ma vengeance approche. »

La première chose à en déduire, c'est que ce message a été rédigé par une femme, qui dit avoir été *refoulée*. Pourtant, d'après les organisateurs, tous les participants ayant voulu monter dans le train ont été acceptés. Alors de qui provient ce mystérieux message ? L'incident du déraillement qui a mis l'attraction à l'arrêt pendant cinq minutes n'a blessé personne et n'a pas eu de conséquence sur le parcours.

D'autre part, si ces menaces sont fondées, on peut se demander ce qui va se passer. La menace aveugle semble inévitable. Une inspection du train fantôme a été diligentée à la recherche d'un éventuel sabotage mais n'a donné aucun résultat. Tant qu'il n'y aura pas d'autre message de revendication plus clair, tout est imaginable. Mais avant tout, doit-on prendre cette menace au sérieux ?

15 C'est le nombre d'exemplaires de chaque peluche. Tous les ans, celles qui ont été détruites au cours de l'année sont remplacées pour maintenir cette quantité à l'identique.

5000 C'est la quantité de gemmes offertes dans les cadeaux de la fête foraine cette année, sous la forme de coupons de 1 à 500 gemmes, sans compter celles distribuées lors des animations.

52 C'est le nombre de pièges déposés par les participants sur les 80 cases du train fantôme : fantôme, araignée, zombie, vampire. Et ils étaient... 13 participants. Amusante coïncidence !